

## ABSTRAK

**LINDA.** 2023. *Pengaruh pembiayaan Murabahah Dan Musyarakah Terhadap Return On Asset (ROA) Pada Bank Umum Syariah Di Indonesia.* Skripsi, Program Studi Perbankan Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. Pembimbing: Muhammad Noval, M.Si

**Kata Kunci:** Pembiayaan Murabahah, Pembiayaan Musyarakah, Dan Return On Asset (ROA)

Penelitian ini dilatar belakangi aktivitas pembiayaan murabahah dan musyarakah dapat mempengaruhi profitabilitas bank. Profit bank dapat dinilai dengan menggunakan menggunakan return on asset (ROA). ROA adalah rasio yang menggambarkan kemampuan bank dalam memperoleh laba. Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh pembiayaan murabahah dan musyarakah terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Bank Umum Syariah di Indonesia (periode 2020-2022). Data yang digunakan pada penelitian ini diperoleh dari data laporan keuangan publikasi triwulan Bank Umum Syariah di Indonesia periode 2020-2022.

Variabel dependen dari penelitian ini adalah Return on Asset (ROA). Variabel independen meliputi: pembiayaan murabahah, dan musyarakah. Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian kuantitatif. Data penelitian ini adalah data sekunder dan metode analisis data yang digunakan yaitu analisis statistik deskriptif, uji asumsi klasik (uji normalitas dan multikolinieritas), analisis regresi linier berganda, uji t, uji f, dan koefisien determinasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pembiayaan murabahah secara parsial berpengaruh positif terhadap Return On Asset (ROA). Hal ini dinyatakan berdasarkan hasil uji t variabel pembiayaan murabahah dengan nilai t hitung (8,384) > t table (2,032) di mana nilai signifikansinya  $0,000 < 0,05$ . Pembiayaan musyarakah secara parsial berpengaruh negatif terhadap Return On Asset (ROA). Hal ini dinyatakan berdasarkan hasil uji t variabel pembiayaan musyarakah dengan nilai t hitung (-14,271) > t tabel (2,032) di mana nilai signifikansinya  $0,000 < 0,05$ . Pembiayaan murabahah dan musyarakah secara simultan berpengaruh terhadap Return On Asset (ROA). Hal ini dinyatakan berdasarkan nilai signifikansi (sig) untuk pengaruh variabel bebas terhadap variabel terikat sebesar  $0,000 < 0,05$  dan nilai F hitung adalah  $110,648 > F$  tabel 3,28.